

(viene de la página anterior)

da" antes de tomar posesión.

## Barreda destaca la soledad del PP regional

Estas manifestaciones de los populares llevaron al presidente del Ejecutivo regional a declarar que "la postura de los dirigentes del PP con el Tránsito es sectaria e incoherente hacia los intereses de Castilla-La Mancha".

Para Barreda, "este voto en contra del PP en algo que es bueno para Castilla-La Mancha confirma su soledad en la Región al descolgarse del resto de la sociedad, mientras en Murcia han realizado un llamamiento a la movilización social por lo que interpretan como un recorte del agua del Tajo que llegará a esta Comunidad Autónoma".

El presidente también lamentó el contradictorio mensaje que están tratando de lanzar los dirigentes del PP en Castilla-La Mancha. "Ellos dicen que, supuestamente, hemos traicionado a Castilla-La Mancha y, sin embargo, cuando se trata de la prueba del nueve, es decir de votar en el Congreso de los Diputados una enmienda fundamental que permite un logro histórico como es el uso también por la Región del trasvase, votan en contra. Esto demuestra, de manera muy clara, su inconsistencia y su incoherencia", aseguró Barreda.

Por ello, en este mismo sentido, añadió que "si alguien no defiende los intereses de Castilla-La Mancha son quienes a la hora de la verdad no saben apoyar enmiendas como ésta en el Congreso de los Diputados".

## ASAJA le pide a Molina que el PP tenga "identidad propia"

La reunión del presidente re-



El presidente de Castilla-La Mancha, José María Barreda, durante la visita que cursó el pasado mes de marzo a la capital murciana, donde fue recibido por su homónimo, Ramón Luis Valcárcel, a su llegada al Palacio de San Esteban, sede del Gobierno murciano.

gional con ASAJA tuvo lugar a los pocos días y en ella se le pidió que hiciera posible un PP "con identidad propia" que se centre más en la región que "en lo que pueda decir Madrid", algo fundamental que "necesitamos todos", indicando que ASAJA tiene la sensación de que no ha habido un posicionamiento del PP "claro y contundente" respecto a algunos temas.

En rueda de prensa previa a la reunión y acompañado por el presidente regional, Fernando Villena, y el secretario provincial, Manuel Juárez, Fresneda dijo que le gustaría que el PP regional "se desmarcara" de las tesis que en momentos determinados el PP nacional ha planteado sobre agua, inmigración "o lo que sea".

Así, confió en que Molina

## Barreda ha declarado que la postura de los dirigentes del PP con el trasvase es "sectaria e incoherente" hacia los intereses de Castilla-La Mancha

acepte y haga asumir a su partido que "estamos en un Estado de las Autonomías" donde "no sobra nadie y que todo el mundo es necesario" y por ello, al igual que es necesario "el Gobierno y el PSOE y ASAJA", es necesario el PP de Castilla-La Mancha, pues de lo contrario, dijo, las bases del partido "no van a entender bien" por

qué en Murcia o Valencia el PP "hace lo que hace".

La contundencia de estas declaraciones llevaron al líder popular a pedir "un pacto autonómico entre el PP y el PSOE, por el futuro de la región". Molina, de esta forma, tiende la mano al Gobierno regional tras el encuentro que mantuvieron en Alcázar de San Juan las ejecutivas regionales del PP y de la Unión de Cooperativas Agrarias de Castilla-La Mancha (UCAMAN).

José Manuel Molina opina que la situación de crisis que viven sectores económicos tan estratégicos como el vino, el aceite, el textil y el calzado, y temas tan importantes como la financiación autonómica o el agua requieren del acuerdo y la colaboración de los dos partidos mayoritarios de la re-

gión.

Por otra parte, destacó en la reunión con UCAMAN la importancia que tiene el cooperativismo para esta tierra, porque gracias a él "son muchas las personas que han podido seguir manteniendo sus explotaciones en Castilla-La Mancha y se han podido mantener muchos pueblos que de otro modo se hubieran quedado vacíos".

Para Molina, el cooperativismo tiene futuro en esta tierra "porque garantiza la redistribución de los beneficios, frente a la filosofía, legítima por otra parte, de las empresas privadas de obtener el máximo beneficio de su actividad". En este sentido, comprometió el apoyo de su partido al sector agrario en general y especialmente a las cooperativas.

Posteriormente, en el transcurso de una reunión con representantes de las comunidades de regantes del Acuífero 23 y de la recién constituida Mesa Provincial del Agua, les trasladó la posición del PP en el sentido de "defender los derechos históricos al agua de Castilla-La Mancha y luego resolver los problemas que se plantean en estos momentos desde el punto de vista del uso racional, pero que hay que solucionar ante situaciones graves que se puedan producir".

## Barreda recoge el guante

Este sustancial cambio en la estrategia de los populares, ha llevado a Barreda a mostrar su disposición "a colaborar con el PP porque, si lo estamos haciendo con toda la sociedad de la región, cómo no con la oposición", aunque consideró que genera "disfunciones" el hecho de que José Manuel Molina no esté en las Cortes regionales.

El consejero de Presidencia, Máximo Díaz-Cano, ha calificado de inédito, imprudente y poco sensato el último trasvase aprobado por la Comisión Central de Explotación del acueducto Tajo-Segura "ya que no tiene en cuenta la situación actual de los embalses de la cabecera del Tajo".

Díaz-Cano incidió en que la decisión adoptada no tiene ningún precedente "ya que se anuncia un trasvase de 112 hectómetros cúbicos cuando en realidad la decisión firme que se adopta es la de trasvasar 75 hectómetros cúbicos, dejando la diferencia para una posterior reunión el día 31 mayo en la que se valorará la situación de los embalses de Entrepeñas y Buendía".

"Manifestamos nuestra disconformidad con esta decisión, en coherencia con lo que expresó el representante de Castilla-La Mancha en esa Comisión

## El Gobierno califica de inédito, imprudente y poco sensato el último trasvase a Murcia

Central de Explotación", afirmó el portavoz del Ejecutivo regional quien añadió que el Gobierno de Castilla-La Mancha se ratifica y se reafirma en la necesidad de adoptar medidas para cambiar la composición de esa Comisión de Explotación y, en definitiva, los órganos de gestión del agua".

Una mayor representación de Castilla-La Mancha, dijo Máximo Díaz-Cano, "permitiría trasladar a estos órganos la posición, las necesidades y la realidad de Castilla-La Mancha que, en el caso de los embalses de la cabecera del Tajo, es una situación que no admite, por sentido común, la decisión que se ha tomado".



Así, el portavoz del Ejecutivo castellano-manchego resaltó que la última decisión anunciada "tiene una finalidad más publicitaria de cara al Levante que de otro tipo y, en este sentido, no la compartimos".

Igualmente, el consejero de Presidencia indicó que "son necesarias reformas en la legislación vigente que introduzcan criterios medioambientales y de sostenibilidad en un recurso que no puede estar sometido a la decisión de un órgano que está de espaldas y que es ajeno a la realidad autonómica de nuestro país".

"Es un órgano obsoleto", insistió Díaz-Cano quien recaló que está fuera de lugar "porque

adopta decisiones que no tienen como fundamento ni el sentido común ni la prudencia".

"Es la primera vez en 25 años que el PP está disconforme con una decisión de la Comisión de Explotación del Tajo-Segura".

A preguntas de los periodistas sobre la actitud del Partido Popular respecto a los trasvases, el consejero de Presidencia, Máximo Díaz-Cano, afirmó que "es la primera vez en 25 años que el Partido Popular de Castilla-La Mancha manifiesta su disconformidad con una decisión de la Comisión Central de Explotación del acueducto Tajo-Segura".

A este respecto, el portavoz del Gobierno regional concluyó que en el PP de Castilla-La Mancha no hay una voz única y que "desde el punto de vista de la lógica política parece que es una incongruencia criticar algo en lo que estás de acuerdo".